

**Déclaration d'ouverture du Sommet en établissement IRCC-RIF-SK**  
24 et 25 septembre 2018  
Regina, SK

Nous reconnaissons que nous nous réunissons sur le territoire du Traité 4 et la patrie traditionnelle des Métis.

Nous reconnaissons que nous sommes tous des leaders communautaires, enthousiastes et passionnés.

Il y en a peut-être qui ont parcouru de grandes distances et d'autres qui habitent ici et appellent Regina, territoire du Traité 4, chez eux. Aux visiteurs, nous souhaitons bienvenue.

Nous comprenons que nous avons tous une histoire unique à raconter. Certains d'entre nous sont peut-être des immigrants, d'autres, des réfugiés. D'autres encore ont connu différents types de problèmes.

Nous reconnaissons que nous ne savons pas tout ce qu'il y a à savoir les uns des autres, mais au fil des jours, respectons et embrassons notre diversité.

Nous reconnaissons que tout le monde ici a quelque chose d'important à dire et une contribution importante à faire vis-à-vis de notre objectif.

Au sein de ce groupe, nous voyons opportunité, force et sagesse.

Nous devons également réaliser que beaucoup d'entre nous sont pas familiers avec les réunions et conférences publiques, et que nous sommes tous, parfois, confrontés à l'incertitude.

Nous sommes ici parce que nous voulons tous travailler ensemble pour assurer une meilleure qualité de vie aux nouveaux arrivants, au Canada, et faire en sorte que nos collectivités soient plus fortes et plus accueillantes.